

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Francia se opone a la firma del pacto UE-Mercosur, expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambiental

Mundo



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 186	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/francia-se-opone-a-la-firma-del-pacto-ue-mercosur-expres ando-serias-inquietudes-sobre-el-impacto-comercial-y-ambiental_8059.php

FRANCIA SE OPONE A LA FIRMA DEL PACTO UE-MERCOSUR, EXPRESANDO SERIAS INQUIETUDES SOBRE EL IMPACTO COMERCIAL Y AMBIENTAL

Mundo

Francia se opone a la firma del pacto UE-Mercosur, expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambiental

Francia rechaza el acuerdo UE-Mercosur, manifestando profundas preocupaciones por sus efectos en el comercio y el medio ambiente.

Francia Confirma Su Rechazo al Acuerdo de Libre Comercio con el Mercosur

A pocos días de la Cumbre del G20 en Río de Janeiro, programada para el 18 y 19 de noviembre, el gobierno francés ha tomado una decisión contundente: no firmará el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercosur. La ministra de Agricultura de Francia, Annie Genevard, fue clara al afirmar en una entrevista con la cadena de televisión France 3: "No se firmará".

Genevard subrayó que la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, está informada sobre la postura de Francia

en relación al bloque sudamericano. Según la ministra, el acuerdo es considerado "un mal acuerdo"

para Francia, dado que permitiría la importación de grandes cantidades de productos, incluyendo 99.000 toneladas de carne de res y 180.000 toneladas de azúcar y carne de ave. Esto, a su juicio, podría poner en desventaja a los productores locales, afectando negativamente a la industria agrícola francesa. El ministro de Asuntos Europeos de Francia, Benjamin Haddad, añadió que "Francia no está en contra del libre comercio, pero este acuerdo no es aceptable en su estado actual". En su discurso, también hizo hincapié en las preocupaciones del

gobierno francés respecto a las diferencias en las normativas medioambientales entre los países del Mercosur y la UE. En particular, señaló el uso de productos fitosanitarios en el Mercosur que están prohibidos en Europa, lo que intensifica la

oposición de Francia hacia este tratado.

Este rechazo por parte de Francia podría representar un nuevo obstáculo en el proceso de ratificación del acuerdo entre la UE y el Mercosur, que ya ha enfrentado críticas y demoras a lo largo de los años.

Firmado en 2019, el acuerdo debe ser ratificado aún por los parlamentos de los países miembros de la UE y del bloque sudamericano, que incluye a Argentina, Brasil, Paraguay y

Uruguay.

Las implicaciones de este desarrollo podrían ser significativas para la política comercial internacional, justo antes de la reunión del G20, donde se abordarán temas cruciales relacionados con el comercio global y el cambio climático.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

FRANCIA SE OPONE A LA FIRMA DEL PACTO UE-MERCOSUR, EXPRESANDO SERIAS INQUIETUDES SOBRE EL IMPACTO COMERCIAL Y AMBIENTAL

cia se opone a la firma del pacto ue mercosur expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambi

Tags

gobierno, productos, comercio, europea, mercosur, ministra, preocupaciones, sudamericano, francia, rechazo, genevard, acuerdo

Noticias relacionadas

- 3.6 * Lacalle Pou acogerá a los líderes del Mercosur el 5 y 6 de diciembre en una esperada cumbre presidencial
- 4.5 * Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente
- 4.3 * Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad
- 4.4 * Cambio en la representación de los parlamentarios jóvenes del Mercosur
- 4.9 * Francia despidió los Juegos Paralímpicos de París 2024 con una vibrante celebración electrónica
- 4.2 * Orsi en Adm: 'Uruguay debe abrirse al mundo, nuestra oportunidad como país pequeño es única'
- 4.0 * Temu bajo la lupa: se investiga la posible comercialización de productos ilícitos
- 3.9 * El Brou atiende las preocupaciones sobre el rendimiento de cajeros

automáticos en Paysandú

- 3.6 * Menstruación en situaciones de vulnerabilidad: la lucha por el acceso a productos de higiene y un proyecto clave en el Parlamento
- 4.9 * La caída del consumo uruguayo en Argentina y el impacto de los precios en Brasil

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024